



SHANNON FIÈREMENT REPRÉSENTÉE AU DÉFILÉ DE LA SAINT-PATRICK

Shannon, le 4 avril 2017 - C'est avec fierté que la municipalité de Shannon a pris part au 8^e Défilé de la Saint-Patrick de Québec, le 25 mars dernier, dans les rues du centre-ville de Québec.

La température clémente a fait en sorte que quelque 50 000 spectateurs se sont donné rendez-vous le long de l'avenue Cartier et de la Grande Allée afin de célébrer la fête des Irlandais au son des groupes de cornemuses et de percussions de New York, Boston, Chicago et Toronto.

La municipalité de Shannon n'en était pas à sa première participation au défilé de Québec. Au total, ce sont 80 représentants de Shannon qui ont pris part au cortège, dont le conseiller municipal Mike-James Noonan qui était accompagné par les membres de la Société Historique de Shannon, la Catholic Women's League ainsi que des pompiers du Service des incendies de Shannon, qui arboraient pour l'occasion les drapeaux de la Municipalité.

Les Shannon Irish Dancers ont séduit les spectateurs par leurs performances tout au long du défilé et les familles de souches irlandaise de Shannon ont fièrement affiché leur couleur et héritage irlandais.

La municipalité de Shannon souhaite remercier tous les participants qui nous ont fièrement représenté lors de cette journée !

-30-

Source

Municipalité de Shannon
50, rue Saint-Patrick, Shannon (Québec) G0A 4N0
418 844-3778
communications@shannon.ca
www.shannon.ca